

『待ってや！大飯原発再稼働！』

6・17 緊急パレード』

日 時：6/17(日) 午後 5 時 30 分 集合

午後 6 時～7 時 パレード

場 所：午後 5 時 30 分に南堀江公園集合。

ルート：午後 6 時出発、南堀江公園から御堂筋を南へ、難波駅へ

よびかけ：民主青年同盟大阪府委員会・大阪平和委員会青年学生部

集合場所 地図

《南堀江公園》

地下鉄（四ツ橋線、御堂筋線）なんば駅 26-B 出口から徒歩 10～15 分

その他、「桜川」駅、「西長堀」駅、「西大橋」駅、「四ツ橋」駅も徒歩圏内です。近くにマンション、雑貨屋さん、スーパー玉出などあり。いわゆる堀江エリアの一角です。



『待ってや！大飯原発再稼働！6・17 緊急パレード』のよびかけ

野田首相は6月8日、大飯原発を「再稼働すべきだ」と表明しました。多くの青年が、福島原発事故の被害に心をいため、原発への不安をつよめているときに、政府が無謀な再稼働を押し付けることは、絶対にゆるせません。表明直後、首相官邸前に4000人、関西電力本社前に400人の国民が駆けつけて抗議するなど、全国各地で怒りの声と行動が広がっています。

政府がすすめる再稼働は、無謀きわまりないものです。大飯原発の近くには三つの活断層があるのに、政府が決めた「安全対策」すらとられておらず、事故が起きたときの被害予測や避難計画もありません。なりより、福島原発事故の原因が究明されていないことは重大です。しかし、政府は「安全神話」をふりまき、停電したら「命の危険」があるなどと国民を脅し、ごり押ししようとしています。

私たちは、福島原発事故を決して忘れることができません。放射能で故郷が汚され、いまも多くの方々が、先の見えない生活をしいられています。いま政府がやるべきなのは、無謀な再稼働の押し付けではなく、福島の人々の痛苦の思いや国民の願いに、誠実に向き合うことです。

6/17(日)午後6時から『待ってや！大飯原発再稼働！6・17 緊急パレード』を行います。「原発をとめて夏の電気まかなえるの?」「計画停電はちょっと…」など、これからのエネルギーに対して不安もあると思います。しかし、安全確認もできていない今、原発再稼働を認めることはできません。このパレードは、「大飯原発再稼働反対」の一致点で、行動を呼びかけるものです。個人・団体を超えて、関西電力の本社がある大阪から「大飯原発再稼働反対」の声をあげましょう。

2012年6月12日 民青同盟大阪府委員会/大阪平和委員会青年学生部

以下詳細...

日 時：6/17(日) 午後5時30分集合 午後6時～7時の間でパレード

場 所：午後5時30分に南堀江公園集合。

ルート 午後6時出発、南堀江公園から御堂筋を南へ、難波駅周辺の小森ビル解散。

以 上